

# *Des intellectuels espagnols plaident pour l'unité des forces de gauche*

---



Madrid, 25 avril, (RHC-PL).-Des médias espagnols ont indiqué que plus d'une centaine d'intellectuels et d'artistes espagnols ont plaidé pour une alliance des partis progressistes, face à la possibilité de la tenue de nouvelles élections générales.

Par le biais d'un manifeste, de célèbres personnalités de la culture de ce pays européen appellent les partis Podemos, Gauche Unie et d'autres forces politiques à s'unir au cas où de nouvelles élections se tiendraient, pour mettre fin à ce qu'ils définissent comme les abus des puissants.

Le leader de Podemos, Pablo Iglesias a souligné hier que face à la presque inévitable convocation de nouvelles élections, ce parti entend chercher l'union de tous les acteurs du changement pour parvenir à un gouvernement qui rende la dignité au peuple espagnol.

Pour sa part, le roi Felipe VI a entamé la troisième série des consultations avec des représentants des forces politiques espagnoles pour trouver un candidat à président du gouvernement, suite à l'échec des négociations du PSOE, Parti Socialiste ouvrier espagnol, avec d'autres partis.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/91571-des-intellectuels-espagnols-plaident-pour-lunite-des-forces-de-gauche>



**Radio Habana Cuba**